

OPINI PUBLIK

Police Goes To School Polres Pamekasan, Kali Ini Sasar Pondok Pesantren Dengan Tema Selamatkan Generasi Indonesia Emas

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.OPINIPUBLIK.ID](https://pamekasan.opinipublik.id)

Jul 17, 2024 - 23:13



PAMEKASAN - Polres Pamekasan gencar mengedukasi para pelajar / siswa baru di MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah) di wilayah hukum Polres Pamekasan, diantaranya dengan mendatangi Ponpes Mambaul Ulum Bata-Bata, Ds. Panaan Kec. Palengaan Kab. Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan melalui Kasihumas AKP Sri Sugiarto menjelaskan bahwa, kegiatan ini dilakukan dalam rangka memberikan edukasi kepada siswa baru yang saat ini sebagai generasi Indonesia Emas 2045.

"Indonesia Emas tahun 2045 nantinya tepat di tangan mereka para siswa yang sedang duduk di bangku SMP dan SMA saat ini, maka tugas kita semua untuk membimbing, mengedukasi dan membekali mereka dengan ilmu-ilmu yang bermanfaat, mencegah kenakalan remaja termasuk penyalahgunaan narkoba, agar Indonesia Emas tahun 2045 terwujud," kutip Kasihumas AKP Sri Sugiarto dari penekanan Kapolres Pamekasan dalam arahannya kepada PJU Polres Pamekasan beberapa waktu lalu.

"Kali ini acara MATSAMA 2024 MASMUBA (Masa Ta'aruf Siswa Baru tahun 2024 Madrasah Aliyah Mambaul Ulum Bata-Bata) di Ponpes Mambaul Ulum Bata-Bata yang menjadi ajang Police Goes To School Polres Pamekasan, Kasihumas dan KBO Satbinmas menjadi pematari" tambah Kasihumas.

Dalam kegiatan ini Kasihumas AKP Sri Sugiarto menyampaikan materi Wawasan kebangsaan dan bela negara serta sosialisasi Operasi Patuh Semeru 2024.

KBO Satbinmas Iptu Sri Indarwati memberikan sosialisasi bahaya penyalahgunaan narkoba.

"Dengan disampaikannya materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara, sosialisasi Operasi Patuh Semeru 2024 serta bahaya penyalahgunaan narkoba, diharapkan para santri / siswa baru MA Mambaul Ulum Bata-Bata menjadi generasi penerus Bangsa yang patriot, sehat, semangat dan pantang menyerah untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045," tutup Kasihumas. (*)